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ANFRAGE 
des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Verkehrsinfrastrukturprojekte im Großraum Steyr. 
In Oberösterreich sind derzeit verschiedene Verkehrsinfrastrukturprojekte im Großraum 
Steyr in Diskussion. 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche 
Angelegenheiten folgende schriftliche 
ANFRAGE: 
1. In Steyr wird derzeit an der sogenannten Nordspange gebaut. Als Verlängerung ist ein 
weiterer Abschnitt, nämlich die Westspange, in Diskussion. Wann ist mit der 
Fertigstellung der Nordspange zu rechnen? Wie sieht die konkrete Finanzierung des 
Projektes aus und existieren dafür rechtskräftige Verträge? 
2. Ist das Projekt einer Nord-West-Spange Steyr im Wirtschaftsministerium bekannt? 
Wann wurde dieses Projekt dem Ministerium vorgestellt, bzw. gibt es ein Ansuchen 
der Stadt Steyr um Teilfinanzierung? 
3. Existieren konkrete Umsetzungsplanungen für das Projekt der Nord-West-Spange 
Steyr in den kommenden 10 Jahren? Existieren Finanzgarantien für dieses Projekt? 
4. Am Bahnhofsgelände Steyr soll demnächst mit dem Bau des Bahnhofparkdeks 
begonnen werden. Wie hoch sind die Kosten und wie hoch sind die Anteile der 
einzelnen Finanziers? Welche konkreten verkehrspolitischen Ziele werden mit diesem 
Projekt verfolgt und wie sieht der Kapazitätsbedarf diesbezüglich aus? 
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